



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



MILENIO TELEVISION

30/08/2024

LEGISLATIVO

## Entrevista / Ivonne Ortega (Coordinadora diputados – MC)

CIUDAD DE MÉXICO (CARLOS ZÚÑIGA PÉREZ).- “Me parece que el trabajo que tenemos en este momento es el de hacer conciencia, de poder lograr que en las comisiones, en la Jucopo, podamos con las condiciones que están viviendo los ciudadanos, podamos convencer a la mayoría que se regalaron, porque honestamente no las ganaron. Nosotros si nos hubieran respetado la votación, tendríamos 46 diputados federales y tuviéramos 14 senadores y, entonces, sería otra historia para México, pero bueno, el Tribunal ya decidió, nosotros estamos aquí, somos 27, pero haremos como si fuéramos 500”.



<https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/EfrJye53xeZDtu4kE0mqOr8BX1zjHXMAUsjBThuO8kH6qQ?e=fylywe>